



Premier entraînement de l'AS dynamique !

publié le 07/09/2022

50 élèves de la 6ème à la 3ème ont participé à l'entraînement de l'association sportive ce mercredi.

Après un échauffement mené par 2 minimes, ils ont réalisé avec succès un jeu de cohésion. Ils se sont montrés très coopératifs pour mener à bien ce défi.

Ensuite, ils ont choisi de jouer à un jeu collectif où chaque élève avait une place importante et permettait à son équipe de gagner. Ils se sont dépensés, ont respecté les règles à la lettre et se sont montrés bienveillants les uns envers les autres.

Un bon début d'année scolaire, prometteur pour la suite...



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.